

BRAND

by baby&junior

NEWS

sprint™

Babyschale mit
integriertem
ISOFIX.

Joie™
signature



ZWEISPRACHIG
DEUTSCH-ENGLISCH
TWO LANGUAGES
GERMAN-ENGLISH



STORCHENMÜHLE



VILLA  OSANN
mi casa es tu casa



 OSANN



Markus Oster

Grußwort von Markus Oster zur Kind + Jugend 2024

Einmal im Jahr bündelt sich auf der Kind + Jugend in Köln die kreative Energie und Innovationskraft der internationalen Branche für Baby- und Kleinkindausstattung und verschafft allen Mitwirkenden eine großartige Sichtbarkeit. Mit ihren rund 1000 Ausstellern ist die Messe weltweit gesehen die wichtigste Trend- und Handelsplattform der gesamten Branche und beweist Jahr für Jahr, dass sie der richtige Ort für erfolgreiches Business ist.

Es freut uns sehr, dass wir 2024 einige namhafte Rückkehrer begrüßen dürfen. Darunter Artsana/Chicco, Cybex, Done by Deer und Jané. Den besonderen Charme der Messe macht es meiner Ansicht nach aber aus, dass neben den großen Playern viele junge Unternehmen und Start-ups mit ihren innovativen Ideen vertreten sind. Diese Mischung verwandelt die Kind + Jugend in einen Ort der Inspiration für unsere Fachbesuchenden. Besonders hervorzuheben ist außerdem die damit einhergehende beeindruckende Angebotsvielfalt.

Mit dem Neuheiten-Parcours feiern wir dieses Jahr eine spannende Premiere. Die Sonderfläche bietet einen kompakten Überblick über die vielversprechendsten Produktneuheiten. In der ebenfalls neu geschaffenen Networking-Zone haben Aussteller und Besuchende zudem noch mehr Raum und Gelegenheit, sich persönlich zu relevanten Branchenthemen auszutauschen und Geschäfte anzubahnen.

Innovation, Ideenreichtum und Weiterentwicklung spielen im Rahmen der Kind + Jugend seit jeher eine zentrale Rolle. Ein Highlight wird daher wieder der „Innovation Award“ sein, der herausragende Produkte in acht Kategorien prämiert. Auch die Zusatzauszeichnung „Midwives' Choice“ wird 2024 erneut vergeben.

Wir freuen uns auf inspirierende Gespräche, nachhaltige Eindrücke und viele Innovationen auf der Kind + Jugend 2024.

Herzlich willkommen!

Once a year, the creative energy and innovative drive of the international baby and toddler industry converges at Kind + Jugend in Cologne, providing excellent visibility and exposure for all participants. Boasting close to 1,000 exhibitors, the trade fair is regarded as the most important trend and business platform worldwide for the entire industry. Year after year, it continues to be the premier destination for business success.

We are very pleased to welcome back several prominent companies in 2024, including Artsana/Chicco, Cybex, Done by Deer and Jané. For me, what makes Kind + Jugend particularly attractive is the mix of exhibitors including young companies and innovative start-ups alongside major industry leaders. This makes it a unique source of inspiration for trade visitors, which is further enhanced by the impressive range of products and services on offer.

This year, we are celebrating the exciting premiere of the Novelties Trail. The dedicated area provides a compact overview of the most promising product innovations. In addition, the newly created networking zone will also provide exhibitors and visitors with even more space and opportunities for exchange about industry developments and forging business connections.

Innovation, creativity and progress have always played an important role at Kind + Jugend. The Innovation Award honouring outstanding products in eight categories will once again be a special highlight and the Midwives' Choice award will be presented as well this year.

We are looking forward to engaging discussions, memorable experiences and many innovations at Kind + Jugend 2024.

Welcome!

kindundjugend.de



© Chicco



© Schmatzepuffer

Inhalt Content

- INTRO**
- 4** Grußwort Markus Oster, Geschäftsbereichsleiter bei der Koelnmesse
 - 5** Editorial
- BUSINESS TALK**
- 6** Interview mit Jörg Schmale, Director Kind + Jugend
 - 8** Gastbeitrag von Louise Byg Kongsholm, Direktorin von pej gruppen
 - 10** Lybbie
 - 11** Start-up Area
 - 12** Tradewell
 - 13** BVS: Top 10 Baby & Kind 2025

- INNOVATIONS**
- 19** Trends4Kids | Uppababy
 - 20** Joie
 - 22** Thule | Kaiser Naturfelle
 - 23** Fidlock
 - 24** Axxid | Nuna
 - 26** Chicco
 - 27** Renolux
 - 28** Nominierungen des Innovation Awards
 - 32** Didymos | reer
 - 34** CTP/Innovations
 - 35** Little Green Radicals | Toby Tiger
 - 36** Schmatzepuffer | Green Product Award

- 37** Lässig
 - 38** Nüby | emma & noah | Angelcare
 - 39** tiSsi | Floatee
- SHOPS & FAIRS**
- 14** Gastbeitrag von Penny Franks, Redakteurin von Nursery Today
 - 40** The Baby Expo Dubai | Toy & Edu China
 - 41** Targi Kielce | BabyKid Spain + Fimi

- SERVICE**
- 42** Trendforum | Impressum

Mit der „Sprint“ hat Joie Signature eine Babyschale entwickelt, die es so nicht noch einmal gibt: Sie kommt mit integrierten Isofix-Konnektoren, die Eltern sowohl ohne als auch mit Basisstation im Auto installieren können.

In the 'Sprint', Joie Signature' has developed a baby carrier like none that has been seen before. It comes with integral Isofix connectors that parents can fit into their car either with or without a seat base.



Editorial

Ideenreichtum in Köln

Liebe Leserinnen und Leser,

es geht wieder los: Heute startet die Kind + Jugend und wir dürfen uns auf drei inspirierende Tage freuen – gegenüber 2023 auf noch einmal leicht erweiterter Ausstellungsfläche. Mein Team und ich sind gespannt auf zahlreiche Neuheiten, Preisverleihungen und persönliche Kontakte. Im Interview auf Seite 6 spricht Jörg Schmale, Director Kind + Jugend, unter anderem über Rückkehrer, Neuerungen und Premieren: Eine davon ist der Neuheiten-Parcours in der Halle 11.1, die die Koelnmesse nach 2019 nun wieder öffnet. Ein weiteres Highlight ist die Verleihung des Innovation Awards 2024: In dieser BRAND NEWS stellen wir einige Nominierte vor und die Gewinner werden heute um 11 Uhr bekannt gegeben!

Außerdem finden Sie in dieser Ausgabe spannende Branchennews und eine Auswahl an Produktinnovationen. Weitere Inspiration liefert Ihnen unsere aktuelle baby&junior als Vorabausgabe, die Sie sich ebenfalls kostenlos am BCMI-Stand zwischen Halle 10 und 11 abholen können. Gemeinsam mit meinen Kolleginnen und Kollegen der internationalen Babyfachmagazine lade ich Sie herzlich zu unserem Get-together morgen ab 17 Uhr ein. Bringen Sie bitte auch Ihr Lieblingsprodukt für ein Foto mit! Und wer nicht live in Köln dabei sein kann, informiert sich bequem von zu Hause aus auf www.babyundjunior.de, in den digitalen E-Papers der beiden Magazine sowie auf unseren Social-Media-Kanälen.

Ich wünsche Ihnen eine erfolgreiche Messe und viel Spaß beim Lesen!



Ihre Katja Keienburg
katja.keienburg@babyundjunior.de



A wealth of ideas in Cologne

Dear Readers,

off we go again: today is the start of Kind + Jugend and we can look forward to three inspiring days – in an exhibition space that has grown again slightly since 2023. My team and I are excited about the countless new ideas, awards and personal contacts that await. In the interview on page 6 Jörg Schmale, Director Kind + Jugend, speaks on topics such as returning companies, innovations and premieres: one of these is the Innovation Trail in Hall 11.1, now reopened by Koelnmesse after 2019. Another highlight will be the 2024 Innovation Awards; in this edition of BRAND NEWS we introduce some of the nominees and today at 11 o'clock the winners will be announced!

Elsewhere in this edition you will find exciting news of the sector and a selection of product innovations. You'll find further inspiration in the advance edition of the latest baby&junior, which you can pick up, again free of charge, at the BCMI stand between Halls 10 and 11. Together with my colleagues at the specialist international baby magazine, I warmly invite you to our get-together tomorrow starting at 5 pm. Do please bring along your favourite product for a photo, too! And if you cannot be here live in Cologne, you can keep up with us from the comfort of your own home at www.babyundjunior.de, in the digital e-papers of both magazines and on our social media channels.

I wish you a successful visit to the fair and an enjoyable read!



Yours,
Katja Keienburg
katja.keienburg@babyundjunior.de



ENTDECKE DIE Lässig Neuheiten 2024



KIND + JUGEND 2024
HALLE 11.2
STAND D-10/11

LAESSIG-FASHION.DE